

Follow the Pros - Anuncio de torneo

1. Modalidad de juego:

Follow the Pros se juega en pareja mejor bola. Los respectivos equipos de dos jugadores juegan en modo stableford durante 18 hoyos. Un equipo puede estar formado por dos hombres, una mujer y un hombre o dos mujeres. Se aplican las Reglas Oficiales de Golf del R&A (incluido el estatus de aficionado de la USGA y el R&A), así como las reglas locales del campo de golf anfitrión.

2. Reglas de handicap

El índice de handicap está limitado a un máximo de 28,0. Los amateurs con un nivel superior no están excluidos del torneo. Se reducirán al índice de hándicap 28,0 para el torneo.

La diferencia máxima de hándicap entre los emparejamientos es de 12 golpes. La competición se llevará a cabo de acuerdo con las reglas de handicap aplicables. Se aplica el 90% para la pareja para la competición.

3. Condiciones de participación

Sólo podrán participar las personas que acrediten un handicap activo según las directrices de la World Golf Handicap System Association. El jugador está obligado a poder demostrar su handicap actual el día del torneo. Todos los participantes deben tener 21 años para participar en el torneo. El número mínimo de participantes por torneo es de 60 jugadores (30 parejas). La participación máxima será decidida por el club de golf.

4. Premios:

El torneo se evaluará en neto handicap. Los premios se otorgarán del 1º al 5º lugar. Si los resultados son iguales, la clasificación se decidirá en un desempate. ¡Para los ganadores: debe estar presente al menos un miembro de la pareja en la ceremonia de premios! Si no asisten a la ceremonia de premios, el premio pasará al siguiente ganador clasificado. Se excluye el recurso. El club de golf recibe todos los premios antes del comienzo de la competición.

5. Ladies First - "Mujeres primeras "

Con el inicio de la temporada 2025 habrá una clasificación femenina separada. Todos los equipos exclusivamente femeninos están incluidos en este ranking. "Ladies First" se extenderá hasta el 30 de junio de 2026. Los 50 mejores equipos femeninos se clasifican para una final femenina. Los equipos ganadores viajan a la Copa Solheim



2026 en Holanda. Las clasificaciones de "Ladies First" se actualizan mensualmente en nuestra página web. Más adelante se publica más información sobre" Ladies First" (los gastos de viaje de Ida & Vuelta no están incluidos en el premio).

6. Inscripciones/baja al torneo:

El registro para *Follow the Pros* se realiza a través del club de golf. Con la confirmación del torneo, el club de golf anfitrión recibe toda la información relevante para el proceso de torneo. La inscripción para el torneo deberá abrirse al menos 14 días antes del inicio de la competición.

Si cancela fuera del plazo de inscripción, se mantiene el pago de la tasa de inscripción. La exención del pago de la tasa de inscripción después de la fecha límite de inscripción no es posible sin un certificado oficial. Al registrarse, el organizador recibe el derecho de publicar imágenes y material publicitario, así como listas de ganadores. Al registrarse, los participantes aceptan que *Follow The Pros* tendrá acceso a la dirección de correo electrónico, y los participantes también aceptan que *Follow the Pros* recopila y almacena datos relacionados con la serie de torneos. Estos datos se eliminarán una vez finalizada la temporada. Queda excluido el recurso judicial.

7. Plazo de inscripción

El plazo de inscripción finaliza dos días antes del inicio de la competición.

8. Pago inscripción

La cuota de inscripción deberá abonarse directamente al club de golf antes del inicio de la competición. El precio es de 59€. No es posible aplicar ningún recargo a la tarifa de inscripción. El club de golf recibe 15€ por participante.

El greenfee para jugadores externos se queda 100% el club de golf.

9. Modo de clasificación

Final Europea:

La modalidad de clasificación para 2025 es la siguiente:

Se jugarán un máximo de 80 torneos clasificatorios hasta el 2 de noviembre de 2025. Todos los equipos que hayan ganado un torneo de clasificación se clasificarán para la fase final europea de 2025.

Grand Final:

Los equipos ganadores de la final europea de 2025 se clasificarán para la Gran Final de 2025. El número exacto de equipos ganadores se anunciará durante el transcurso de la temporada de juego.



10. Comité de competición

El comité de competición será determinado por el club de golf antes del inicio del torneo y será anunciado en un aviso en la casa club. En caso de empate, corresponde al comité de competición decidir qué tipo de desempate se juega.

11. Fechas y resúmenes

Las fechas de los torneos *Follow the Pros* se pueden ver online en nuestra página web www.follow-the-pros.com. El club de golf recibirá inmediatamente los documentos necesarios. La programación completa podrá consultarse en cualquier momento a través de la página web. El calendario de torneos durante la temporada se modifica continuamente en nuestra página web. Todos los torneos clasificatorios deben jugarse antes del 2 de noviembre de 2025.

12. Final europea 2025- The Way To Mallorca

Todos los equipos que hayan ganado un torneo de clasificación se clasifican para la final europea en Mallorca (ver punto 6). La final europea tendrá lugar en Mallorca del 27 de noviembre de 2025 al 30 de noviembre de 2025. A continuación, se proporcionará más información y el calendario detallado de la final europea (los vuelos no están incluidos en el premio).

13. Grand Final 2025

Los ganadores de la final europea recibirán un ticket para una espectacular "GRAN FINAL" a un DP World Tour Destination 2025. Les espera una "experiencia única en la vida" con muchos momentos mágicos. Le permite encuentros únicos y cercanos con los profesionales del DP World Tour.

La GRAN FINAL se celebrará en la primavera de 2026 (los vuelos no están incluidos en el premio). Más información a seguir.

14. Jugadores suplentes para la final europea y la gran final de 2025

Es posible designar un jugador sustituto en caso de enfermedad u otras circunstancias. Se puede intercambiar un máximo de 1 jugador. Si todo el equipo no puede competir, no se puede reemplazar a todo el equipo.

15. Descalificación

Los organizadores de la serie de torneos *Follow de Pros* pueden excluir equipos de la competición en cualquier momento con efecto inmediato. Las razones de esto podrían ser:



- 1. Infracción del código general de conducta.
- 2. Violación de las reglas generales de golf y de las reglas locales del campo.
- 3. Falsificar el resultado jugado.

En todos los puntos mencionados, así como en otros casos que se presenten, el club de golf y el organizador decidirán las medidas oportunas a seguir. Las protestas (descalificaciones) se pueden presentar o emitir hasta 2 días después de haber finalizado el torneo. No se tendrán en cuenta protestas posteriores. Queda excluido el recurso judicial.

El organizador se reserva el derecho de realizar ajustes a la competición en cualquier momento y de suspender o cancelar en cualquier momento sin dar motivos.